

Johan de Jong in die „World Owl Hall of Fame“ aufgenommen

Johan de Jong, seit 13.10.1991 Mitglied unserer AG Eulen, wurde eine große Ehre zuteil. Auf dem „International Festival of Owls“ vom 29. Februar - 2. März 2008 in Houston, Minnesota USA, wurde er für seine über 30-jährige Arbeit zum Schutz und der Erforschung von Schleiereulen in Holland mit dem „2008 World Owl Hall of Fame - Special Achievement Award“ von „Global Owl Project“ ausgezeichnet. 1979 gründete er die „Kerkuilenwerkgroep Nederland“. Unter seiner Leitung, seinem persönlichen unermüdlichen Einsatz und der hervorragenden Koordination der Schutzmaßnahmen hat sich der Bestand der Schleiereule von 104 Brutpaaren im Jahr 1979 auf 3160 im Jahr 2007

erhöht. Als Mitarbeiter der holländischen Beringungszentrale „Vogel-trekstation Arnhem“ hat er in dieser Zeit mittlerweile über 13000 Jungvögel beringt. In zahlreichen Vorträgen hat er den Eulenschutz in Holland einer breiten Bevölkerung nahegebracht, vom Schüler und Studenten bis zur Hausfrau, vom Landwirt bis zum Politiker, und so viele für den Eulenschutz gewinnen können. Selbst seine Königliche Hoheit Prinz Bernhard der Niederlande lieh ihm einst eine Infrarot-Kamera für seine Untersuchungen, als diese Technik noch sehr neu war, und im Sender von „Radio Friesland“ berichtet er der Bevölkerung regelmäßig über die Vogelwelt von Friesland. Johan de Jong schrieb zwei Bücher über die

Schleiereule und hat zudem das jährliche Treffen der holländischen Eulenschützer eingeführt. Nicht zuletzt gehörte er 2007 zum Organisations-Komitee der „World Owl Conference“ in Groningen.

Ohne zu übertreiben glauben wir sagen zu können, dass es den Eulen in Holland besser geht, Dank Johan de Jong!

Lieber Johan, unser aller sehr herzlicher Glückwunsch zu dieser großartigen und hochverdienten Auszeichnung und unsere besten Wünsche für Deine weitere Arbeit im Eulenschutz.

Der Vorstand der AG Eulen
Im Namen aller Mitglieder



Johan de Jong
Lipomwijk 2
9247 CH Ureterp
Netherlands



29 February 2008

Dear Johan,

On behalf of the Global Owl Project's members and associates, the Houston Nature Center, and the World Owl Hall of Fame partners, we hereby, proudly, present you with the *2008 World Owl Hall of Fame – Special Achievement Award*.

You have dedicated over 30 years to conserving Barn Owls and other owls in Holland. Because of your efforts, the number of Barn owls increased from a meager 104 breeding pairs in 1979 to a magnificent 3160 breeding pairs currently. Through your leadership, the “Werk-groep Kerkuilen Nederland” (the Barn Owl Working Group in the Netherlands.) got started. You routinely discuss bird conservation and

related issues on Radio Fryslân (Radio Friesland), and have been a guest on several Dutch television programs. In your High School classes, you educated students about the important aspects of owls. You have chaired the Frisian Rehabilitation Centre “de Fûgelhelling”, and most recently were the Chairman of the exceptional 2007 World Owl Conference in Groningen.

It is clear that your passion, persistence, and lifelong efforts have resulted in improved conditions for the owls, their habitats, and the ecosystems they occupy in The Netherlands. With this Award, we acknowledge, and applaud, your substantial and unrelenting efforts for

owl conservation. The world is a better place because of you.

With this award, researchers, conservationists, and enthusiasts of owls around the world gratefully recognize you for your truly substantial contribution. Your achievements on behalf of owls are truly special.

Welcome to the World Owl Hall of Fame.

Strigologically yours,

David H. Johnson
Director - Global Owl Project

Karla Kinstler
Houston Nature Center



Johan de Jong und David H. Johnson bei der Preisverleihung



Johan de Jong mit jungen Schleiereulen